

EDITORIAL

Con el presente número iniciamos el año 26 de labores editoriales en Reforma Siglo XXI. Deseamos fervorosamente seguir apareciendo y continuar siendo el órgano oficial de difusión y cultura de la Escuela Preparatoria Núm. 3 de la UANL. El pasado 17 de septiembre del año que está por concluir, se presentó el número especial del 25 aniversario del nacimiento de esta revista. En aquella ocasión hubo un doble motivo: además de celebrar las bodas de plata de Reforma Siglo XXI, festejar con dicha presentación, el 85 aniversario de la fundación de la Universidad Autónoma de Nuevo León.

El número 96 que el lector tiene en sus manos, ya sea en su versión física o electrónica, pues Reforma Siglo XXI sigue apareciendo en la plataforma de publicaciones de nuestra universidad, en la liga <http://www.uanl.mx/publicaciones/reforma.html>, donde aparecen 26 números, desde el 69 hasta el 95 (consolidándose así como una de las revistas que mayor número de ediciones mantiene disponible en Internet) contiene una serie de temas por demás interesantes, referidos a los siguientes campos: educación, con las colaboraciones de Jaime César Triana Contreras, quien analiza el impacto de la cuarta revolución industrial en la propuesta educativa de la UANL, y la del coaching vocacional en el desempeño de los estudiantes, de Blanca Elizabeth Garza Garza.

Un campo muy favorecido por nuestros colaboradores es el de la crónica histórica, en el cual se incluyen los trabajos "Rumbo a los cien años de *El porvenir*", "David Alberto Cossío", "De lo rural a lo urbano: las peleas de gallos en Monterrey (primera parte)", "Arquitectura y Bioclimatismo Ancestral"; la crónica de las costumbres y orígenes de nuestros pueblos, en el cual aparecen "La Santa Cruz" y "La villa y el zumbido".

Otros temas incluidos en este número es el de la mercadotecnia, representadas por dos trabajos: "Cómo dar a conocer mi marca en cualquier lugar: estrategias de promoción globales" y "Comunicación integral en mercadotecnia: Herramienta actual de toda organización"; el de la creación literaria, con los trabajos Fragmento de la novela "Relámpagos que fueron" y "El loco de la 20...", y el del aniversario 80 de la UANL y 25 de Reforma Siglo XXI: "Historia y tradición: dos visiones de la Universidad Autónoma de Nuevo León", "Joel Rocha: Visionario de la Universidad Autónoma de Nuevo León" y "Presentación de la edición especial del 25 aniversario de la revista Reforma Siglo XXI". Complementan el presente número "Etimología de las palabras referentes a la mesa, a los alimentos y bebidas", "El corazón de Bolívar" y la penúltima parte del trabajo "Visión Científica, Dialéctico Materialista del Universo".

Esperamos que el número que inaugura el 26° año de labores editoriales sea de su agrado.

***Atentamente,
"Alere Flammam Veritatis"***

**M. E. C. Linda Angélica Osorio Castillo.
Directora.**